



Diputados posponen la discusión y votación de la Reforma Electoral

Con 62 votos a favor y 48 en contra, Morena aprobó que se discutiera la Reforma Electoral. Estaba previsto que se discutiría y, en todo caso, se votaría el día de mañana y hoy se supo que se posponía para el 6 de diciembre. Se sabe que es una reforma que no va a obtener todos los votos necesarios porque los partidos de oposición no van a votar por la reforma y como es una reforma constitucional, se requiere de esa mayoría calificada. Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, comunicó que van a solicitar a la Mesa Directiva que sea hasta el próximo martes la votación. Explicó que es por prudencia y para dar tiempo al análisis del dictamen.

https://drive.google.com/file/d/1uX_qSShuc3IP43MQ0_Jsp3GU_zYriMMs/view